Pressemitteilung zur Kidical Mass in Reinickendorf am 12.10.2024

(gemeinsamer Aufruf vom Netzwerk Fahrradfreundliches Reinickendorf, Changing Cities und ADFC)

Kidical Mass – Kinder-Fahrrad-Demonstration: "Straßen sind für alle da! Mehr Schulwegsicherheit für Kinder!"

Nach der Frühjahrs-Fahrrad-Demonstration für Kinder – "Kidical Mass" rufen das Netzwerk Fahrradfreundliches Reinickendorf, Changing Cities und der ADFC zur Teilnahme an der Herbst-Demo für mehr Verkehrssicherheit für Kinder auf. Die Aktion findet im Rahmen der bundesweiten Aktionswochen zur Kidical Mass statt und soll auf die Rechte von Kindern im Straßenverkehr aufmerksam machen.

Wir wollen erreichen, dass sich alle Kinder und Jugendlichen angstfrei im Straßenverkehr bewegen können, sei es mit dem Fahrrad, mit dem Roller oder zu Fuß. Kinder haben das Recht auf einen sicheren Schulweg. Sie sollen selbständig zur Schule kommen können – und wohin immer sonst sie unterwegs sein wollen, ohne auf Elterntaxis angewiesen zu sein. Als Eltern wollen wir uns keine Sorgen um unsere Kinder machen müssen, wenn sich unsere Kinder alleine mit dem Fahrrad auf den Weg zur Schule machen.

Solange dieses Ziel nicht erreicht ist, werden Kidical-Mass-Fahrraddemos notwendig sein. Wir laden daher zur Reinickendorfer Kidical Mass am Samstag, den 12. Oktober 2024 in Waidmannslust und Hermsdorf ein.

Die Zubringer-Demo startet um 10.30 Uhr auf dem Vorplatz des S-Bahnhofs Waidmannslust. Die Haupt-Demo beginnt um 11.00 Uhr an der Gustav-Dreyer-Schule (Ecke Schulzendorfer Straße/Fichtestraße)

Die Route (siehe auch die Übersichtskarte unten) führt uns über den Waidmannsluster Damm und die Dianastraße zur Salvatorschule. Von dort geht es weiter zur Gustav-Dreyer-Schule. An beiden Schulen wird es kurze Redebeiträge zum Thema "Schulwegsicherheit" geben. Über die Frohnauer Straße und den Hermsdorfer Damm fahren wir dann weiter zur Heinsestraße und zum Fellbacher Platz, wo zum Abschluss der Kidical Mass eine Malaktion mit Straßenmalkreide stattfinden wird. Diese Aktion wird den Kindern die Möglichkeit zur kreativen Gestaltung der Straße geben. Bitte bringen Sie Straßenmalkreide mit.

Die Demonstration ist polizeilich angemeldet - die Berliner Polizei wird uns begleiten und für einen sicheren Ablauf der Demo sorgen.

Das Netzwerk Fahrradfreundliches Reinickendorf (NFR) ist eine Initiative von Changing Cities e.V. und wurde am 27.2.2020 gegründet. Seither hat das NFR zahlreiche Demonstrationen und Gesprächsrunden veranstaltet. Unsere Forderungen lauten:

- mehr Platz für Radfahrer:innen
- eine sichere Fahrrad-Infrastruktur in Reinickendorf
- sichere Kreuzungsbereiche, getrennte Ampelschaltungen

- polizeiliche Kontrolle des Seitenabstands beim Überholen
- weniger Tempo und mehr Sicherheit: Tempo 30 als Regelgeschwindigkeit
- weniger Verkehrslärm und weniger Durchgangsverkehr durch Wohnviertel

Infos: www.rad-reinickendorf.de

Bitte teilen Sie diesen Aufruf über Ihre Netzwerke.







Kontakt:

Carlo Dietl carlodietl@yahoo.de

Mathias Adelhoefer info@rad-reinickendorf.de

www.rad-reinickendorf.de

